
Presentazione APTS Popoli Terme

Si terrà venerdì 31 maggio la presentazione ufficiale dell’APTS, l’agenzia per il turismo sostenibile
creata da Benigno D’Orazio con l’obiettivo dare nuovo slancio alle vacanze legate al benessere
che vedono Popoli Terme al centro del progetto. Una giornata piena che prenderà il via al mattino
con un importante convegno sulla &quot;Sostenibilità come leva competitiva per le aziende&quot; (tra i partner
il quotidiano di economia e finanza Sole 24 Ore e Sda Bocconi e con la presenza dell’assessore
regionale alle attività produttive, Tiziana Magnacca) organizzato da Spinosi Marketing, che si terrà
a partire dalle 09,00 nella sala polivalente Gran Guizza (via Buozzi, 1) a Popoli Terme.
Alle 17,00 sempre nella medesima sala, ci sarà l’incontro per illustrare le attività dell’Apts, in
particolare: presentazione dei patti di collaborazione già sottoscritti; Apt virtuale; sito e loghi; staff;
servizi dell’agenzia.
Alle 19,00 ci sarà l’inaugurazione con relativo taglio del nastro della sede dell’Apts che sarà
operativa nei locali dell’ex Grottino, nel centro storico di Popoli Terme. È prevista la presenza di
rappresentanti delle istituzioni nazionali e regionali, nonché di sindaci e cittadini.
L’APTS si pone al centro nella promozione dell’Abruzzo sul piano nazionale e internazionale, in
un quadro di collaborazione già avviato con associazioni, istituzioni e Comuni della Regione. Sono
già molti, infatti, i Comuni abruzzesi che si stanno attivando con l’APTS per uno scambio di idee e
di progettualità nell’ambito del settore turistico, termale e agroalimentare. In molti, tra enti pubblici
e soggetti privati, hanno già firmato la convenzione con l’Apts per usufruire delle potenzialità
offerte da Popoli Terme e le proprietà curative delle acque che sgorgano dal suo territorio. “Non
ringrazierò mai abbastanza i sindaci e i responsabili delle associazioni che hanno sottoscritto ‘al
buio’ gli accordi con la neonata agenzia per il turismo sostenibile con l’obiettivo di usufruire delle
cure termali erogate dalla stazione termale di Popoli. Si tratta di un atto di grande fiducia nei
confronti della rinnovata gestione della struttura che impone il nostro massimo impegno e
dedizione”. Così Benigno D’Orazio, amministratore delegato della struttura, il quale sta
pianificando un ambizioso progetto per il rilancio dell’intero comparto termale, abbracciando sia
l’aspetto agroalimentare, sia quello relativo all’incoming, cominciando da un accordo di co-
marketing con TrenItalia. Non mancheranno corsi di formazione per preparare personale qualificato
a portare avanti i vari settori del progetto tra cui guide per condurre i turisti nelle escursioni sui
caratteristici sentieri del circondario; operatori addetti all’accoglienza, i quali avranno il compito di
gestire le strutture ricettive che vedranno a breve la luce. Insomma, un progetto importante che
ormai ha già tutte le caselle al posto giusto, la cui base poggia sulla sostenibilità del turismo legato
al benessere.
Di seguito gli elenchi di chi ha già sottoscritto un accordo di massima con l’Apts:
Chiave dei Tre Abruzzi
Bike For Fun

https://www.giulianovanews.it/2024/05/presentazione-apts-popoli-terme/
https://www.giulianovanews.it/2024/05/presentazione-apts-popoli-terme/locandina-2-16/


Associazione Popolandia
Associazione Popoli Pro
Associazione Svolte Asd
Riserva Sorgenti del Pescara

Agenzia Viaggi e Tour Operator Soc. Coop. Pallenium Tourism &amp; Service SRL
Amici dei Vigili del Fuoco
Croce Rossa Italiana – Comitato di Cepagatti
Associazione L’Officina del Vento
ASD Vespa Club
Ass Cicli Sport Mania
Il Bosso Formazione
Il Bosso Sport e Natura
Il Bosso Soc. Coop.
Aps Costa dei Trabocchi
Trenitalia Abruzzo
Coldiretti Abruzzo
TUA / Trasporti Abruzzo
Cogita
DMC Riviera Borghi di Acquaviva
Saga/ Aeroporto Abruzzo
Unite
Unich
Consorform formazione
Tecnoservice formazione
Intercoop coop Soc
Marieco coop Soc
Connyblaas coop Soc
Resilia aps
New medical center Sulmona
D’Archivio group
Boschetto aps
Termae Cordis aps
Provincia di Pescara
Federazione Europea Itinerari Storici Culturali e Turistici.
Comuni: Montorio, Silvi, Montesilvano, Acquasanta Terme, Gessopalena, Montenerodomo,
Casoli, Fossacesia, Rocca San Giovanni, Paglieta, Crecchio, Villalfonsina, Terre del Sole

(Mosciano Roseto Giulianova Bellante Morro d’oro), Guardiagrele, Raiano, Castelvecchio subequo,
Manoppello, Avezzano, Castelfrentano.

RIPARTE LA BICIPATTINATA ADRIATICA.
 

La  manifestazione,  quest’anno  alla  tredicesima  edizione,  è  nata  nel  2011  per  sensibilizzare  cittadini  e
istituzioni sulla necessità di  una mobilità più sostenibile e per il  completamento del tratto Marchigiano-
Abruzzese della Ciclovia Adriatica. Previste partenze da nord (San Benedetto del Tronto) e da sud (Francavilla
al Mare), con tappe in tutti i Comuni attraversati e arrivo a Roseto degli Abruzzi.
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FIAB

Riparte la Bicipattinata Adriatica,  manifestazione nata quattordici  anni  fa da un gruppo di  appassionati  della mobilità
ciclistica per portare all’attenzione delle istituzioni le tematiche relative alla mobilità ciclistica.

Negli anni, anche grazie alle centinaia di partecipanti e al costante lavoro portato avanti, in ambito nazionale e locale, dalle
associazioni aderenti, tra le quali la FIAB – Federazione Italiana Ambiente e Bicicletta – e il WWF, molto è stato fatto per il
completamento  dell’infrastruttura  ciclabile  costiera  abruzzese  ed  è  di  questi  giorni  la  notizia  dell’appalto  del  ponte
ciclopedonale sul fiume Tronto, che unirà finalmente i percorsi ciclabili di Marche e Abruzzo.

“Resta, però – dichiara il presidente FIAB Teramo Gianni Di Francesco – ancoramolto da fare, in quanto la ciclovia Adriatica,
nel tratto Abruzzese, presenta ancora diverse interruzioni e criticità, e non risulta percorribile da tutti gli utenti in bici o su i
pattini, in quanto spesso ha un fondo inadatto o dimensioni inadeguate. Manca, inoltre, a livello regionale, una chiara
strategia sulla mobilità ciclistica.”.

Un appuntamento importante, quindi, quello del 2 giugno, per tenere alta l’attenzione sul tema, tant’è che quest’anno, oltre
alle associazioni che, tradizionalmente, collaborano all’organizzazione, anche l’UNITEL – Unione Nazionale Tecnici Enti Locali
è tra i promotori.

“Come tecnici dei Comuni e delle Province abbiamo a cuore la mobilità ciclistica – dichiara Raffaele Di Marcello, presidente
regionale Abruzzo dell’UNITEL – straordinario strumento di pianificazione dello spazio pubblico. La bicipattinata è l’occasione
per porre all’attenzione di colleghi e amministratori degli Enti Locali la necessità di ripensare le nostre città nel segno
dell’accessibilità universale, dando spazio alle persone prima ancora che alle infrastrutture”.

Infrastrutture,  quindi,  e  servizi,  per  ciclisti  e  utilizzatori  di  mezzi  per  la  micromobilità,  come i  pattinatori,  che anche
quest’anno arriveranno numerosi da tutta Italia, grazie alla collaborazione di Pescara Pattini che ha inserito l’evento, insieme
ad un’altro gemello che si  terrà sulla Costa dei Trabocchi il  primo giugno, nel circuito del PPUG – Pattiniamo l’Italia,
inserendola  nel  calendario  ufficiale  del  raccordo  di  utilizzatori  di  piste  pattinabili  distribuito  in  tutta  Italia  sia  in  versione
cartacea che digitale.

Ma la mobilità ciclistica è anche rispetto dell’ambiente, come ricorda Dante Caserta, del WWF Italia “tredici edizioni di una
manifestazione come la Biciclettata Adriatica, organizzata da soli volontari, è un grande risultato. E il successo che ha
raccolto in tutti questi anni è la prova che c’è una richiesta, da parte di tanti, di rafforzare la mobilità sostenibile, non solo
per finalità turistiche, ma anche per contrastare l’inquinamento atmosferico e le emissioni di gas climalteranti.  Andando a
lavoro o a scuola con la bicicletta possiamo contribuire concretamente a combattere il cambiamento climatico. Oltre a fare
un po’ di sana attività sportiva all’aria aperta!”.

L’appuntamento è, quindi, per il 2 giugno prossimo, in sella alla bici o con i pattini ai piedi; ognuno potrà percorrere tutto il
tragitto o un tratto più breve, per poi incontrarsi tutti a Roseto, dove ci sarà animazione e ristoro. Il ritorno potrà avvenire a
bordo dei tanti treni regionali, molti dei quali attrezzati per il trasporto gratuito delle biciclette.



Crisi  dell’informazione,  il  Sindaco  D’Alberto:  “Torniamo  ad
esprimere  la  nostra  solidarietà  ai  giornalisti  del  quotidiano  Il
Centro. In Abruzzo c’è un’emergenza informativa che dobbiamo
affrontare.  La  strada  non  può  che  essere  quella  degli  Stati
generali  dell’informazione”
 

 

“In Abruzzo, ancor più che nel resto d’Italia, continuiamo ad assistere, ormai da tempo, a un costante depauperamento del
sistema dell’informazione. Una situazione che, come ho già avuto modo di  dire,  rappresenta un rischio per la tenuta
democratica delle nostre comunità. Per questo, a fronte dell’ennesimo giorno di sciopero da parte del quotidiano Il Centro,
come rappresentante delle istituzioni non posso non tornare ad esprimere solidarietà ai giornalisti e ai collaboratori del
quotidiano abruzzese e a evidenziare la necessità che sul nostro territorio si apra una vertenza generale su una questione,
quella del  diritto-dovere all’informazione, sancito dall’articolo 21 della Costituzione, che ci riguarda tutti e che misura lo
stato di salute di ogni democrazia. Per questo credo sia assolutamente necessario che tutte le istituzioni e gli enti del
territorio, a partire dall’Università e dalla Regione, insieme all’Ordine e al Sindacato dei giornalisti, lavorino per far partire in
Abruzzo gli Stati generali dell’informazione. Tra le priorità, quella di una legge regionale sull’editoria che aiuti il settore a
superare le difficoltà che vive ormai da troppo tempo”.

Così il Sindaco Gianguido D’Alberto, che alla luce della quinta giornata di astensione dal lavoro in poco meno di tre mesi
da  parte  dei  giornalisti  e  delle  giornaliste  del  quotidiano  Il  Centro,  nell’ambito  del  pacchetto  di  scioperi  proclamato
dall’assemblea, nel tornare ad esprimere la propria vicinanza a “chi, quotidianamente, racconta la nostra Regione”, ricorda
come l’Abruzzo in questi anni abbia perso redazioni, giornali, televisioni. L’ultimo organo di informazione a scomparire, in
ordine di tempo, appena un anno fa,  il quotidiano “I Due Punti”, “chiuso in seguito a una scelta editoriale consumata da un
giorno all’altro, a scapito dell’informazione e senza alcuna forma di tutela per i giornalisti”.

“Prima sono scomparse le redazioni, poi si sono spente voci importanti, con la perdita di professionalità e il dilagare di un
precariato che non fa bene a nessuno e soprattutto alla qualità dell’informazione – prosegue il primo cittadino – per questo,
nel rinnovare l’invito, che abbiamo espresso anche come Anci, al management aziendale a riallacciare un confronto con la
redazione,  che da tempo denuncia  tutta  una serie  di  problematiche che si  ripercuotono sul  lavoro  dei  giornalisti,  e
nell’esprimere ancora una volta la nostra vicinanza al principale quotidiano abruzzese, non posso non rilevare come non sia
più  rinviabile  una  presa  di  coscienza  da  parte  delle  istituzioni  della  difficile  situazione  che  sta  vivendo  l’informazione  nel
nostro paese e in particolare nella nostra regione. Come ho già ricordato in diverse occasioni, nel corso degli anni la
professione giornalistica ha affrontato importanti e profondi mutamenti, legati non solo alla crisi del sistema ma anche alle
innovazioni tecnologiche”.

Innovazioni  che,  insieme all’intelligenza artificiale,  se non adeguatamente governate rischiano di  avere effetti  negativi  sia
sull’occupazione che sulla qualità e la correttezza dell’informazione.

“Fino  ad  oggi  tutti  i  cambiamenti  che  hanno  interessato  il  sistema  dell’informazione  si  sono  trasformati  solo  ed
esclusivamente in tagli all’occupazione e in un precariato dilagante che non fanno bene al nostro sistema democratico –
conclude D’Alberto – per questo credo sia necessario mettere insieme istituzioni, ordine e sindacato per trovare, insieme,
una strada che tuteli  il  sistema informativo e,  quindi,  il  diritto dei  cittadini  a un’informazione di  qualità che solo dei
professionisti possono offrire”.

POLITICHE E AZIONI DI SANITA’ PUBBLICA PER I NUOVI BISOGNI DI
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SALUTE – UN EQUILIBRIO DA GOVERNARE – L’Aquila – 10 maggio
SOTTO L’EGIDA DI SITI, SOCIETÀ ITALIANA DI IGIENE E MEDICINA PREVENTIVA E SANITÀ PUBBLICA, SEZIONE
ABRUZZO E MOLISE, CON IL PATROCINIO DI SITI NAZIONALE, DELL’UNIVERSITÀ DELL’AQUILA E DEGLI ORDINI
DEI  MEDICI  DI  ABRUZZO E MOLISE,  I  RAPPRESENTANTI  DI  TUTTE LE SOCIETÀ SCIENTIFICHE DI  IGIENE E
MEDICINA  PREVENTIVA  CONVERGERANNO  A  L’AQUILA  IL  PROSSIMO  10  MAGGIO,  PRESSO  IL  CENTRO
CONGRESSI UNIVAQ LUIGI ZORDAN, CON INIZIO DEI LAVORI ALLE ORE 9, AL CONGRESSO «POLITICHE E AZIONI
DI SANITA’ PUBBLICA PER I NUOVI BISOGNI DI SALUTE: UN EQUILIBRIO DA GOVERNARE». RETE OSPEDALIERA
REGIONALE, TELEMEDICINA, ASSISTENZA TERRITORIALE E TUTELA DEL CITTADINO SOLO ALCUNI DEI TEMI IN
AGENDA

Leila Fabiani

locandina SItI AQ STAMPA
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Stefano Greco
Fulcro dell’iniziativa è la Prof.ssa Leila Fabiani, Presidente della Scuola di Specializzazione in Igiene e medicina preventiva
UNIVAQ e della Sezione Abruzzo e Molise SItI, che, a proposito dellamanifestazione, dichiara: “Gli Specialisti in Igiene sono la
struttura  portante  dell’organizzazione  dei  servizi  sanitari.  Pur  responsabili  dell’efficacia  del  servizio,  hanno  relativamente
poche occasioni di confronto allargato. La Società Italiana di Igiene, che si fa carico di contribuire al processo decisionale in
sanità sui molti tavoli ministeriali, potrebbe e dovrebbe anche nella nostra Regione essere un luogo di confronto tra i medici
igienisti e di supporto alle decisioni basate sulle evidenze scientifiche. Inoltre, in quanto società scientifica, nei congressi e
negli incontri di formazione e divulgazione, può rendere i processi decisionali trasparenti e partecipati anche dai cittadini.
Questo è in sintesi il  motivo dell’incontro odierno, che coinvolge le Società CARD e AMDO, che comprendono i medici
igienisti  che operano rispettivamente nei Distretti  Sanitari  di  Base e nelle Direzioni Mediche di Presidio”. Le fa eco il
Dott.Stefano Greco di Teramo, vicepresidente SItI Sezione Abruzzo e Molise: “Tenendo conto delle lezioni apprese dalla
pandemia da Covid 19, nonché  degli scenari della Sanità attuale e futura, si parlerà di nuova rete ospedaliera regionale, di
standard  per  le  strutture  ospedaliere,  di  integrazione  Ospedale-Territorio,  di  un’azione  comunicativa  multicanale  per
migliorare la capacità di tutela della salute del cittadino, della rimodulazione dell’assistenza territoriale dettata dal DM77 e di
digitalizzazione  sanitaria.”  Fra  gli  interventi  quello  delProf.  Carlo  Signorelli,Presidente  Sezione  LombardiaSItI  e  del
Prof.Giancarlo Ripabelli, Presidente SItI Molise.SItI nazionale vedrà la presenza del vicepresidente Enrico DiRosa e il
saluto  della  Presidente  Roberta  Siliquini.  CARD,  Confederazione  delle  Associazioni  Regionali  di  Distretto,  sarà
rappresentata dalla vicepresidente nazionale e Presidente Abruzzo Dott.ssaRosa Borgia e dal Presidente della Sezione
Toscana,  Prof.  Luigi  Rossi,  mentre  ANMDO,  Associazione  nazionale  dei  Medici  delle  Direzioni  ospedaliere,  sarà
rappresentata dal presidenteSezione Abruzzo e membro del Direttivo nazionale, Dott. Carlo Di Falco. Interverranno inoltre
urbanisti, direttori di distretto e igienisti di riferimento regionale. Ancora Greco, circa le ricadute sulla sanità pubblica:
“strategico il tema dell’integrazione fra ospedale e territorio, con la necessità di identificare modelli organizzativi strutturati
in cui le reti professionali territoriali si coordinino con quelle ospedaliere. Inoltre, l’uso di soluzioni innovative, come la
telemedicina, permetterà una maggiore equità di accesso all’assistenza sociosanitaria, migliorando la capacità di diagnosi e
cura personalizzata grazie alla condivisione in sicurezza dei dati clinici, anche attraverso il Fascicolo Sanitario Elettronico.
Insomma,  una sanità  di  prossimità  che  garantisca  la  continuità  di  cura  tra  i  diversi  setting  assistenziali  e  favorisca
l’appropriatezza dei ricoveri e degli accessi in pronto soccorso.” L’evento, inserito nel programma ECM per le professioni
sanitarie da Alba Auxilia,  garantisce crediti  di  aggiornamento. Per iscriversi,  gratuitamente, da www.albaauxilia.eu, è
sufficiente cliccare sulla locandina del congresso.

Rurabilandia vola a New York, l’eccellente esperienza di inclusione
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sarà tra le storie presentate all’ONU per la Conferenza Mondiale
sui diritti delle persone con disabilità

******

ATRI. La fattoria sociale didattica Rurabilandia, della Asp 2 di Teramo, modello italiano di inclusione sociale anche grazie
all’agriturismo, in cui operano ragazzi con disabilità impegnati non solo in cucina e nelle attività di servizio ai tavoli, ma
anche nell’orto, nella trasformazione degli alimenti e molto altro, sarà rappresentata a New York, al palazzo delle Nazioni
Unite  dal  13-15  giugno  2024,  in  occasione  della  Conferenza  Mondiale  sui  diritti  delle  persone  con  disabilità.  A  tal  fine  i
referenti  della  struttura  sono  stati  invitati  il  12  giugno  a  partecipare  al  side  event  a  cura  del  Ministro  per  le
disabilità Alessandra Locatelli per portare una testimonianza del lavoro quotidiano nella struttura con una dimostrazione
pratica sul tema dell’inclusione e della valorizzazione dei talenti e delle competenze nella cucina italiana.

“Questa è una occasione unica e straordinaria per noi – commenta la presidente della Asp 2, Giulia Palestini – ringrazio
l’onorevole  Locatelli  per  l’opportunità.  Lei  ha  conosciuto  il  nostro  lavoro,  ha  visitato  la  nostra  struttura  restandone
affascinata,  sempre grazie a lei  parteciperemo al  ‘G7 – Inclusione e Disabilità’  che si  terrà in Umbria dal  14 al  16 ottobre
2024. Abbiamo già spedito alcuni nostri prodotti per farli conoscere in un contesto così prestigioso e siamo molto orgogliosi
di poter portare la nostra testimonianza di una esperienza di inclusione riuscita, efficace e eccezionale”.

L’AQUILA. CAI: SERATA ACONCAGUA
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Venerdì 10 maggio alle ore 19.00, presso la sede del CAI L’Aquila (Via Sassa n. 34), è organizzato un incontro con Rubino
De Paolis, Socio della nostra Sezione, Istruttore Nazionale di Alpinismo e Scialpinismo, Direttore della Scuola di Alpinismo e
Scialpinismo ‘Nestore Nanni’, che ci racconterà la sua salita, effettuata in solitaria, alla vetta dell’Aconcagua (m 6960).

Il 5 gennaio 2024, Rubino De Paolis ha infatti raggiunto la massima elevazione della Cordigliera delle Ande e delle Americhe,
realizzando così un suo grande desiderio e portando in alto i valori del CAI abruzzese.

Università  degli  Studi  “G.  D’Annunzio”  di  Chieti-Pescara:  alla
Scoperta  della  Montagna:  Uno  Sguardo  alla  Conferenza  del  9
maggio 2024.
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Il 9 maggio 2024, l’Università degli Studi “G. D’Annunzio” di Chieti-Pescara ospiterà un evento di rilievo per gli appassionati
di  montagna  e  i  professionisti  del  settore  medico-scientifico:  il  convegno  “La  Montagna:  Stato  dell’Arte  tra
Esplorazione, Popolazioni e Ricerca Scientifica”.  Questo incontro è supportato dal  patrocinio di  prestigiose istituzioni
come  l’Associazione  Riconosciuta  Ev-K2-CNR,  la  Società  Italiana  di  Medicina  di  Montagna  e  il  Centro  abruzzese
dell’Accademia di Storia dell’Arte Sanitaria. Grazie alla collaborazione delle Università degli studi di Cagliari e di Milano e
dell’Ateneo teatino ed al supporto economico del Dipartimento di Scienze Psicologiche, della Salute e del Territorio e del
Dipartimento  di  Neuroscienze,  Imaging  e  Scienze  Cliniche,  l’evento  offrirà  una  occasione  unica  di  discussione  sulla  vita  e
sulla ricerca in ambienti d’alta quota.

La giornata del convegno, prevista per il 9 maggio 2024, prenderà avvio alle 8:40 con l’introduzione a cura di Vittore
Verratti.  Subito  dopo,  il  palco  sarà  affidato  all’attore  Icks  Borea,  che  darà  voce  a  “La  Montagna”  di  Cesare  De  Titta.
Seguiranno  i  saluti  istituzionali  da  parte  di  figure  chiave  dell’evento:  il  Magnifico  Rettore  dell’Università  degli  Studi  “G.
D’Annunzio”,  Prof.  Liborio  Stuppia;  la  Presidente  della  Scuola  di  Medicina  e  Scienze  della  Salute,  Prof.ssa  Raffaella
Muraro e la Segretaria della Società Italiana di Medicina di Montagna, Dott.ssa Simona Mrakic Sposta. Conclusi i saluti, il
convegno entrerà nel vivo con una sequenza di interventi di alto profilo, che promettono di arricchire la comprensione della
vita e della ricerca in alta quota.

La prima sessione di interventi sarà moderata da Maria Addolorata Mariggiò e Marco Catani. Agostino Da Polenza
aprirà la serie di relazioni parlando della Piramide di Ev-K2-CNR, un simbolo di collaborazione internazionale nelle ricerche di
alta quota. Seguiranno interventi come quello di Maria Teresa Melis, che discuterà l’importanza della geomatica nei parchi
dell’Hindu  Kush-Karakorum-Himalaya,  e  quello  di  Simona  Mrakic-Sposta,  che  illustrerà  la  visione  pionieristica
dell’esploratore e geologo Ardito Desio. Altri relatori includono Ferdinando Di Orio,  che illustrerà la vita di Salvatore
Tommasi,  un medico dalle  montagne abruzzesi  alla  frontiera della  riforma medica italiana e Camillo Di Giulio,  che
esplorerà i  limiti  dell’esposizione ipossica attraverso le ricerche di  Angelo Mosso.  La prima sessione del  congresso si
concluderà con un intervento di Davide Fugazza sul ruolo dell’Università degli Studi di Milano nelle ricerche in Karakorum e
Himalaya.

Nel corso della mattinata, la seconda sessione del congresso verrà avviata sotto la guida dei moderatori Giorgio Fanò-Illic
e  Stefano  Sensi.  Durante  questa  parte  del  programma,  verranno  affrontati  temi  di  straordinaria  rilevanza  e  attualità.
Annalisa Cogo presenterà “Breathing Himalaya: La ricerca a favore delle popolazioni locali tra Pakistan e Nepal”, una
panoramica sulle ricerche condotte per migliorare la qualità della vita nelle regioni himalayane. Seguirà l’intervento di Lucia
Marinangeli, che esplorerà le similitudini tra gli ambienti estremi di mare, terra e spazio, offrendo uno sguardo comparativo
su come queste frontiere, “straordinarie” si influenzino reciprocamente nelle sfide e nelle strategie di adattamento. Questa
parte del convegno offrirà approfondimenti interdisciplinari che spaziano dalle scienze marine alla climatologia in alta quota. 
Piero Di Carlo esporrà le ultime ricerche sul monitoraggio atmosferico, una componente cruciale per comprendere gli
effetti  del cambiamento climatico in luoghi impervi e poco accessibili  come le alte montagne. L’intervento di  Gian Pietro
Verza “in contatto con la più piccola Piramide del Khumbu” includerà un collegamento in diretta. Gian Pietro Verza discuterà
l’importanza di queste stazioni di ricerca remote per il monitoraggio ambientale e geologico.Vittore Verratti chiuderà la
serie di interventi con una relazione sui limiti umani in ambienti estremi, evidenziando come le ricerche condotte in alta
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quota possano avere influenza sulle diverse discipline scientifiche e mediche.

Questo convegno offre anche una piattaforma per un dialogo interdisciplinare tra scienziati, ricercatori, medici, esploratori e
appassionati. L’evento è aperto a tutti ma soprattutto a chiunque sia interessato a comprendere come la montagna influenzi
la nostra salute, il nostro ambiente e le nostre società.

Per  ulteriori  informazioni  e  per  iscrizioni,  è  possibile  contattare  la  segreteria  organizzativa  a  questo  numero  +39
3395359831 oinviare una email a vittore.verratti@unich.it.

BANDO DI CONCORSO “ONORE AL MERITO” PER L’ASSEGNAZIONE
DI BORSE DI STUDIO PER LA FREQUENZA DEI PERCORSI DI STUDIO
ALLA NISSOLINO CORSI PER L’A.A. 2024-2025
REDAZIONALE

con il sostegno di
NISSOLINO CORSI

Onore al Merito
IL PRESIDENTE DI ASSORIENTA

Visto lo statuto dell’associazione AssOrienta;
Visto la proposta assembleare di favorire interventi in
ambito formativo per l’A.A. 2024-2025 e con la
concessione del Presidente del CDA della Ediform
Srl di borse di studio;

Ritenuto necessario emanare il suindicato Bando;

EMANA

il Bando di Concorso “Onore al Merito” per l’assegnazione di borse di studio per la frequenza dei percorsi
di studio superiore alla Nissolino Corsi per l’A.A. 2024-2025.

ARTICOLO 1
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Borse di studio a concorso

1. Con il Bando di Concorso “Onore al Merito” la Nissolino Corsi assegnerà delle borse di studio
per la frequenza ai percorsi di studio per l’A.A. 2024-2025 così ripartite:
– 2 borse di studio totali per ciascuna sede della Nissolino Corsi
– 4 borse di studio parziali per ciascuna sede della Nissolino Corsi e per ciascuna provincia coperta dai
corsi di Formazione in live streaming della Nissolino Corsi
– 1 borsa di studio totale per ciascuna provincia coperta dai corsi di Formazione in live streaming della
Nissolino Corsi
2. Nelle città dove non è presente un centro Nissolino Corsi, la borsa di studio garantirà la preparazione
erogata completamente in modalità live streaming (lezioni in diretta da remoto)
3. L’iscrizione al Concorso “Onore al Merito” dà diritto a concorrere all’assegnazione delle borse di studio
descritte in questo articolo al c. 1. Ogni candidato può risultare vincitore di una sola borsa di studio.
4. È esclusa dalla copertura della borsa di studio la preparazione atletica curata da soggetti terzi.
5. Per usufruire della borsa di studio a copertura totale bisognerà raggiungere un punteggio minimo di 95/100
alla prova scritta e il giudizio di idoneità al colloquio motivazionale-attitudinale.

ARTICOLO 2

Requisiti generali di partecipazione

Al concorso per l’assegnazione delle Borse di Studio “Onore al Merito” (art. 1, cc. 1, 2 e 3) possono
partecipare coloro che possiedono i seguenti requisiti:
a) essere cittadini italiani;
b) aver compiuto il diciassettesimo anno di età e non aver superato il ventiseiesimo anno di età al 31
Maggio 2025;
c) aver conseguito o essere in grado di conseguire al termine dell’anno scolastico 2024-2025 un diploma
di istruzione secondaria di secondo grado, previsto per l’ammissione ai corsi universitari dall’art. 1 della
Legge 11 dicembre 1969, n. 910 e successive modifiche e integrazioni. Per i titoli di studio conseguiti
all’estero è richiesta la dichiarazione di equipollenza ovvero di equivalenza (da allegare alla domanda di
partecipazione) secondo la procedura prevista dall’art. 38 del Decreto legislativo 30 marzo 2001, n.
165, la cui modulistica è disponibile sul sito web del Dipartimento della Funzione Pubblica. Il
concorrente che non sia ancora in possesso del provvedimento di equipollenza o equivalenza dovrà
dichiarare nella domanda di partecipazione di aver presentato la relativa richiesta;
d) possedere i requisiti di ammissibilità ai concorsi pubblici delle Forze Armate e delle Forze di Polizia.

Non possono partecipare al concorso i vincitori di borsa di studio totale o parziale delle scorse edizioni di “Onore al
Merito”.

ARTICOLO 3
Domanda di partecipazione

La domanda di ammissione al concorso dovrà essere redatta su apposito modulo sul sito internet
https://www.nissolinocorsi.it/bando-concorso-onore-merito/, specificando il centro Nissolino Corsi tra quelli
aderenti. Le domande dovranno essere, pena l’esclusione, inviate esclusivamente per via telematica a partire
dalle 00.00 di lunedì 15 aprile 2024 fino a domenica 19 maggio 2024 alle 23.59. Tutte le domande che perverranno
oltre il termine stabilito non saranno prese in considerazione.
La commissione verificherà se il candidato è in possesso di tutti i requisiti richiesti per la partecipazione al

concorso ed in caso contrario sarà escluso dalla procedura concorsuale. La comunicazione avverrà a mezzo e-
mail all’indirizzo indicato sulla domanda di partecipazione.

ARTICOLO 4
Svolgimento del concorso
1. Il concorso “Onore al Merito” prevederà l’espletamento delle seguenti fasi:
a) Prova scritta;
b) Colloquio motivazionale-attitudinale.
2. I concorrenti che, regolarmente iscritti, non svolgeranno le prove entro i giorni stabiliti per l’espletamento delle



suddette fasi concorsuali, anche se per cause di forza maggiore, saranno considerati rinunciatari e quindi
esclusi dal concorso di interesse. Saranno altresì considerati rinunciatari, e quindi esclusi dal concorso
di interesse, i concorrenti che prima dell’inizio ovvero nel corso di una delle prove concorsuali
rinunceranno, senza possibilità di revoca della rinuncia, alla prosecuzione dell’iter concorsuale.

ARTICOLO 5
Commissioni

Nell’ambito del concorso saranno nominate le seguenti commissioni: la commissione esaminatrice per la
valutazione della prova scritta, quella del colloquio motivazionale-attitudinale, quella per la formazione delle
graduatorie e per l’assegnazione delle borse.

ARTICOLO 6
Prova scritta

1. La prova scritta potrà essere svolta online sul sito della Nissolino Corsi a partire dalle ore 09:00 del giorno 20
maggio fino alle ore 23:59 del 21 Maggio 2024. La prova, della durata di 60 (sessanta) minuti, consisterà
nella somministrazione di un questionario composto da 100 quesiti a risposta multipla. Questa prova verterà
su argomenti di cultura generale (italiano, attualità, storia, geografia, costituzione e cittadinanza italiana,
matematica e geometria), di logica (spaziale, visiva e critica), di logica deduttiva (ragionamento numerico e
capacità verbale), di informatica (conoscenza delle apparecchiature e delle applicazioni informatiche più
diffuse). Inoltre vi saranno quesiti sia di ragionamento verbale che di conoscenza della lingua inglese.
Tutte le materie e gli argomenti oggetto di concorso sono tratti dai programmi ministeriali delle classi
quarte e quinte delle scuole secondarie di secondo grado.
2. Il punteggio della prova sarà calcolato attribuendo:
a) 1 punto per ogni risposta esatta
b) 0 punti per ogni risposta errata o non data
I quesiti che costituiranno oggetto della prova saranno estrapolati da una banca dati con criteri di casualità.

ARTICOLO 7

Colloquio motivazionale-attitudinale

In questa occasione inviteremo i candidati a prendere visione del punteggio acquisito e della posizione in
graduatoria. Contestualmente, lo stesso candidato verrà sottoposto ad un colloquio motivazionale dal quale
dipenderà la scelta della Commissione esaminatrice. Dal colloquio dovrà emergere l’interesse, la predisposizione
e l’ambizione relativa ai concorsi compatibili con i requisiti dell’aspirante. La Commissione emetterà il verdetto
di idoneità o non idoneità rispetto al profilo prescelto. A partire da lunedì 27 maggio 2024 avranno inizio le
convocazioni per il colloquio motivazionale-attitudinale.
I candidati verranno convocati a sostenere il colloquio motivazionale-attitudinale presso il centro della Nissolino
Corsi che hanno indicato più vicino e per il quale hanno presentato domanda di partecipazione al concorso (art.1,
c.1).
Per tutte le province non coperte da sede fisica (art.1, c.1, 2) i colloqui si terranno da remoto in live streaming.

ARTICOLO 8

Graduatorie di merito e conferimento delle borse di studio

1. Il conferimento delle borse di studio avviene sulla base delle graduatorie di merito che saranno emesse
dalla competente commissione esaminatrice.
2. Per la formazione delle graduatorie sarà presa come base la somma aritmetica dei punteggi di ogni singolo
quesito della prova scritta. Sarà necessaria, inoltre, l’idoneità nel colloquio motivazionale- attitudinale.
3. Le graduatorie di merito per l’assegnazione delle borse di studio, di cui all’art. 1, c. 1, saranno stilate
sulla base dei risultati ottenuti dai concorrenti di ciascun centro Nissolino Corsi.
4. Saranno dichiarati vincitori delle borse di studio i concorrenti che si collocheranno nei primi due posti della
graduatoria di merito dei singoli centri Nissolino Corsi che, allo stesso tempo, avranno ottenuto un
punteggio pari o superiore a 95/100 alla Prova Scritta. A parità di punteggio saranno selezionati i
concorrenti anagraficamente più giovani.



5. Qualora i concorrenti risultati vincitori dovessero rinunciare alla borsa di studio, avverrà lo scorrimento della
graduatoria. Lo scorrimento sarà applicato a tutte le tipologie di graduatorie descritte.
6. I tempi per accettare la borsa di studio equivalgono a giorni 5 dalla comunicazione dell’esito,
formalizzando l’iscrizione al percorso di studio presso la Nissolino Corsi.

ARTICOLO 9
Trattamento dei dati personali

Ai sensi del GDPR 2016/679 e.s.m.i il candidato, per l’adesione al bando di concorso “Onore al Merito” 2024,
autorizza la AssOrienta – Associazione Orientatori Italiani al trattamento dei propri dati personali per
l’esecuzione delle obbligazioni da esso derivanti. In particolare il candidato attesta di aver preso visione
dell’informativa (Informativa Candidato allegata) e di essere informato circa:
– Le finalità e modalità del trattamento cui sono destinati i dati;
– La natura obbligatoria o facoltativa del conferimento dei dati;
– I tempi di conservazione, i soggetti ai quali i dati possono essere comunicati e l’ambito di diffusione dei
dati medesimi;
– I diritti di cui all’art. 13 del GDPR 2016|679.
La AssOrienta – Associazione Orientatori Italiani garantisce il rispetto di quanto sopra anche da parte di tutti i propri
dipendenti, collaboratori e ausiliari.

Onore al Merito
REDAZIONALE

GIULIANOVA. DELIBERAZIONE DI  GIUNTA COMUNALE N.  49 DEL
26/03/2024  P.R.G.  di  Giulianova:  ambito  E2.1  Piano  di
Lottizzazione Sub-comparto del comparto n. 4 (sudest). ADOZIONE
AVVISO – REDAZIONALE
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DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE N. 49 DEL 26/03/2024
P.R.G. di Giulianova: ambito E2.1
Piano di Lottizzazione Sub-comparto del comparto n. 4 (sudest).
ADOZIONE
IL DIRIGENTE DELL’AREA
Visto il comma 2 dell’art. 100 della 20 dicembre 2023, n. 58;
RENDE NOTO
che, con Deliberazione di Consiglio Comunale n. 49, in data 26/03/2024, avente ad oggetto “P.R.G.
di Giulianova: ambito E2.1 – Sub-comparto del comparto n. 4 (sudest). ADOZIONE”, immediatamente eseguibile, ai sensi
dell’art. 134, comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000 e s.m.i. è stato adottato il
Piano di lottizzazione specificato.
La delibera di adozione, divenuta esecutiva ai sensi di legge, e gli elaborati di progetto del Piano
sono pubblicati sull’Albo Pretorio online del Comune e sulla sezione Amministrazione Trasparente
del sito web comunale dal 24/08/2023 e depositati in libera visione al pubblico, nei normali orari
di ufficio, nella sede distaccata di via V. Bindi (c/o Servizio Governo del Territorio) per trenta giorni
consecutivi a decorrere dalla data di pubblicazione del presente avviso sull’Albo Pretorio on-line
(28/03/2024), scaricabili sul sito ufficiale del comune di Giulianova nella pagina Amministrazione
Trasparente, sezione Pianificazione e governo del territorio, sottosezione Altro , link:
https://servizi.comune.giulianova.te.it/ServiziOnLine/AmministrazioneTrasparente/Amministrazion
eTrasparente#Altro192
Nei successivi  trenta giorni  (fino al  27/05/2024 compreso) chiunque abbia interesse può presentare osservazioni,  in forma
scritta, inviandole al protocollo generale, con consegna a mano o attraverso PEC protocollogenerale@comunedigiulianova.it;
 detto termine di presentazione delle osservazioni è perentorio;
 le osservazioni presentate, anche sotto forma di istanza, proposte o contributo, dopo tale termine, sono irricevibili.
IL DIRIGENTE DELL’AREA II
Dott. Andrea Sisino

 

AVVISO – REDAZIONALE

VACCINARE SENZA ESITARE: QUESTO IL TEMA DEL CONGRESSO 
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TENUTOSI IL 20 APRILE A FRANCAVILLA AL MARE (CH) E DEDICATO
ALL’ESITAZIONE VACCINALE (VACCINE HESITANCY).
PARTICOLARE CONDIZIONE INSERITA NEL 2019 NELL’ELENCO DELLE DIECI MINACCE ALLA SALUTE GLOBALE
DALLA WHO (WORLD HEALTH ORGANIZATION).
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Chieti  è  stata  al  centro  delle  tematiche  scientifiche  inerenti  al  tema  ormai  strategico,  in  termini  di  salute  pubblica,
dellavaccinazione e della Vaccine Hesitancy, grazie alcongresso tenutosi il 20 aprile 2024 presso l’hotel Villa Maria a
Francavilla al Mare. Alla manifestazioneha partecipato un foltissimo quanto attento uditorio di oltre cento figure professionali
afferenti alle tematiche trattate. La valenza dell’evento è stata suggellata dalle personalità che sono intervenute in apertura,
come il  Direttoredel Dipartimento di  prevenzione ASL 02Giuseppe Torzi,  la presidente dell’Ordine dei Medici  Lucilla
Gagliardi,  il  magnifico  Rettore  dell’Università  D’Annunzio,  Liborio  Stuppia.  Convinta  promotrice  ed  artefice  della
manifestazione  è  stata  la  dottoressa  Ada  L.  MammarellaAnchitella,  Direttore  f.f.  della  UOC  del  Servizio  Igiene
Epidemiologia e Sanità Pubblicadella Asl 2 Abruzzo, che è riuscita, con il supporto dei suoi collaboratori, a mettere per una
giornata Chieti al centro del dibattitosul piano di prevenzione e sulla politica regionale sui vaccini, coinvolgendo tutti i
Referenti dei Servizi di Vaccinazione delle Asl abruzzesi. Dice la Mammarella «Questo incontro è nato dall’esigenza di creare
un  linguaggio  comune  in  ambito  vaccinale  tra  tutti  gli  operatori  sanitari,  al  fine  di  contrastare  l’esitazione  vaccinale.  La
grande partecipazione al congresso ci incoraggia nel proseguire nella direzione di una maggiore collaborazione interazione a
più livelli, nell’obiettivo di contrastare l’Esitazione Vaccinale». A rimarcare questa mission condivisa erano presenti con
Ada Mammarella, per le ASL regionali, Enrico Giansante per L’Aquila, Marina Danese per Teramo e Graziella Soldato
per  Pescara.  L’ateneo  teatino  erarappresentatoda  tre  docenti:Jacopo  Vecchiet,  Tommaso  Staniscia  ed  Ester
Vitacolonna, che hanno introdotto rispettivamente i temi della vaccinazione nell’adulto. nel bambino e nel soggetto fragile.
Hanno portato importanti spunti di approfondimento anche due apprezzatimedici igienisti marchigiani. Daniel Fiacchini, del
SISPDipartimento di Prevenzione – Area Vasta 2, Fabriano (AN), che ha parlato della centralità della Comunicazione per
contrastare l’Esitazione Vaccinale e Silvia Ribiscini, dirigente del SISP, AST Ascoli, che ha tracciato le principali strategie
per la campagna antinfluenzale nell’adulto e nella popolazione pediatrica. Franco Caracciolo, del Dipartimento Sanità della
Regione Abruzzo, ha declinato le linee generali del Piano Nazionale di Prevenzione Vaccini 2023-2025. Le voci degli attori
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principali della prevenzione vaccinale regionale si sono declinate a partire da Daniela Franchi, referente Vaccinazioni,
Dipartimento di Prevenzione ASL 1 Abruzzo, che ha presentato il calendario vaccinale. La ASL 2 era presente con Arturo Di
Girolamo, Dirigente Medico del Dipartimento di Prevenzione, con la vaccinazione Anti HPV e il contrasto alle malattie
tumorali. Ludovica Mascaro e Laura Salemme, del Servizio Igiene Epidemiologia e Sanità Pubblica, hanno illustrato gli
interessanti dati della ASL 02. Non potevamo mancare, in una ideale percorso bidirezionale fra centro di riferimento e
territorio, il Medico di Medicina generale e il Pediatra di base, i cui ruoli peculiari son stati delineati rispettivamente da
Mariapaola Di Sebastiano  e Alessandra Magnelli.I  lavori sono proseguiti per l’intera giornata. Da rimarcare che il
provider  nazionale  Alba  Auxilia  ha  inserito  questo  evento  nel  piano  di  Educazione  Continua  in  Medicina  con  una
progettazione estremamente accurata, che, unitamente alla particolare valenza in termini formativi che il Ministero della
Salute assicura ai temi vaccinali, ha garantito a ogni partecipante che ha superato la prova di valutazione finale previstadi
assicurarsi con una sola giornata il venti per cento del numero di crediti di aggiornamelorichiesto in un intero anno.


